## REVISTA DE REVISTAS

"ALTAMIRA". Revista del Centro de Estudios Montañeses. Santander. Números 1, 2 y 3. 1957. "La Cueva de la Mora, un yacimiento paleclítico en la región de los Picos de Europa", por Joaquín González Echegaray. "Notas sobre geografía histórica. Los foramontanos y la Cordillera Cantábrica", por Pedro de Jusué. "Exvotos marineros en Santuarios santanderinos. XXX. Santa María, de Castro Urdiales. XXI. Santa Justa, de Ubiarco. XXII. La Virgen de los Remedios, en Ruiloba. XXIII. La Virgen del Carmen, en Bárcena Mayor; y XXIV. La Virgen del Mar, en Marrón", por Fernando Barreda. "En torno a un centenario" (Presentación, el 19 de noviembre de 1857, ante la Sociedad Linneana de Londres, por Joseph Wood, de su estudio Notes of a Botanical Ramble in the North of Spain), por Manuel Laínz. "Los astilleros de Colindres", por Manuel Bustamante Callejo. "Piedras Armeras en Pas. I", por Ramón-Antonio Arroyo del Prado. "Casas nobles de la Montaña: I. Sucesión de doña Antonia Velarde Calderón, de quien proceden los señores de la Casa del Corro, de San Vicente de la Barquera. II. Descendencia de la Casa y apellido de Escobedo", por Leoncio Cabrero Fernández. "Don Francisco Lasso de la Vega, gobernador y capitán general de Chile. Noticias autobiográficas inéditas", por Tomás Maza Solano. "La batalla de Espinosa de los Monteros, en 1808, según el monje benito Fray Iñigo Alonso Guerra", por Fray Iñigo Alonso Guerra. "Relación remitida por don Tomás García-Diego sobre la batalla de Espinosa de los Monteros, en 1808. según el monje benito Fray Iñigo Alonso Guerra", por Tomás García-Diego. "Genealogía de la Casa Solariega de Maliaño", por Fray Froilán de la Inmaculada Herrera. "Las Pereda, originarios de Rumoroso, en el Real Valle de Piélagos", por Lorenzo Correa Ruiz.

"ANALES DE LA UNIVERSIDAD DE MURCIA". Ciencias. Número 3-4. Curso 1956-57. "El tomate, su cultivo y sus enfermedades", por Pedro Hernansáez Meoro y José Pastor Manzano. "Información sobre "la síntesis total de la estricnina", por Antonio Soler Martínez. "El renacimiento de la química inorgánica", por R. S. Nyholm. Bibliografía.

"ANALES DE LA UNIVERSIDAD DE MURCIA". Derecho. Número 3-4. Curso 1956-57. "El perfil temático de la actual filosofía del Derecho", por Mariano Hurtado Bautista. "El matrimonio civil de los católicos", por Mariano López Alarcón. "Capacidad para ocupar y abandonar", por Juan Latour Brotóns. Notas. Bibliografía.

"ANALES DE LA UNIVERSIDAD DE MURCIA". Filosofía y Letras. Número 3. Curso 1956-57. "Ontología de la Cultura", por Jesús García López. "Las palabras "Gloria" y "Gloire": sus distintos significados en las literaturas francesa y española. (Desde los orígenes hasta el siglo XVI)". Segunda parte, por Teresa Soler Pastor. Bibliografía.

"ANALES DE LA UNIVERSIDAD DE MURCIA". Filosofía y Letras. Número 4. Curso 1956-57. "La historia de España en Menéndez y Pelayo", por Luciano de la Calzada Rodríguez. "El Humanismo de Menéndez Pelayo desde la perspectiva de la filología moderna", por Manuel Muñoz Cortés. "Menéndez Pelayo y Tirso de Molina", por Angel Valbuena Prat. "Cartas de murcianos a don Marcelino Menéndez Pelayo", por L. de la C.

"ARBOR". Revista General de Investigación y Cultura. Madrid-Mayo, 1958. Número 149. "El nuevo emporio del Sahara, empresa euroafricana", por Alberto Martín Artajo. Notas. Información cultural del extranjero. Información cultural de España. Bibliografía. Arte, Historia.

"ARCHIVO ESPAÑOL DE ARTE". Instituto Diego Velázquez. Madrid, 1958. Número 21. "Observatorio de ángeles", por José Milicua. "Dos iglesias mudéjares madrileñas", por María Mercedes Lillo Alemany. "Los comienzos de la miniatura valenciana. Domingo Crespi", por Amparo Villalba Dávalos. "Excavaciones de la Catedral de Santiago", por M. Chamoso Lamas. "Fray José Pina, arquitecto del siglo XVIII", por Salvador Aldana Fernández. "Sobre las relaciones entre Nardi, Carducho y Velázquez", por J. J. Martín González. Varia. Bibliografía.

"ARCHIVUM HISTORICUM SOCIETATIS IESU". Romae. Jan-Jun, 1958. Volumen XXVII. "L'abate Matteo Luigi Canonici, le sue raccolte d'arle e la sua biblioteca", por Irma Merolle. "Ladislaus Koszeghy, Ex-jesuit, Bischof von Csanád (1745-1828)", por Kálman Juhász. "Una memoria biográfica sobre Juan Andrés por Francisco Javier Borrull y Vilanova", por Biguel Batllori S. I. "Las renuncias de bienes en la provincia del Paraguay. Siglo XVIII", por Pedro Grenón, S. I.

"BOLETIN ARQUEOLOGICO". Real Sociedad Arqueológica Tarraconense. Tarragona. Fasc. 55-56; julio-diciembre de 1956. "Nueva locatidad de cerámica cardial", por S. Vilaseca Anguera y J. Mercadé. "Notas Arqueológicas", por J. Sánchez Real. "Una prueba de la Vera Cruz en Scala Dei", por A. J. Soberanas Lleó. "La Mulassa" de Tarragona", por J. Sánchez Real.

"BOLETIN DE LA ACADEMIA NACIONAL DE LA HISTORIA". Caracas. Enero-marzo de 1958. Número 161. "Valiosa información histórica", por Héctor García Chuecos. "Catalina II y Francisco Miranda", por V. Miroshevski. "Cartas de hace cien años: entre Juan Vicente González y el General Páez". "Sentido y trascendencia de Curimagua, acción de la Independencia", por Lino Iribarren Celis. "El Brigadier Fierro", por David W. Fernández.

"BOLETIN DE LA INSTITUCION FERNAN-GONZALEZ". Burgos. Número 143. Segundo trimestre 1958. "Don Diego de Riaño y Gamboa, insigne burgalés y hombre de Estado", por Ismael G.ª Rámila. "Abadía de Rueda", por G. M. Ojeda. "Los Montero de Espinosa", por Julián G.ª y Sainz de Baranda. "La fe notarial en los pasados siglos", por Vilentín Dávila Jalón. "¿Se escribió en Gumiel de Hizán el Poema de "Mío Cid"?", por Francisco Palacios. "En torno a la torre de Cardeña", por José Luis Monteverde. "Memoria sobre el origen del camino de Burgos a Bercedo". "Contribución al estudio del seguro marítimo en el siglo

XVI", por Manuel Basas Fernández. "En el séptimo centenario de la boda de una infanta de Noruega con un Infante de Castilla", por Rufino Vargas Blanco.

"BOLETIN DE LA REAL ACADEMIA DE LA HISTORIA". Madrid. Tomo CXLII. Enero-marzo 1958. Necrología. "La conservación de la Cueva de Altamira", por A. García y Bellido (Dictamen Oficial). "Ensayo de un diccionario biográfico de encuadernadores españoles". (Conclusión), por Vicente Castañeda. "Vida del Señor Don Alonso Pérez de Guzmán el Bueno" (Continuación), por la Duquesa de Medina Sidonia. "En torno a la predicación judaica de San Vicente Ferrer", por José María Miliás Vallicrosa. "Cómo un prócer español se evadió de la Francia Bonapartista", por la Condesa de Yebes. "La población de Soria y su término en 1270" (Continuará), por Esther Jimeno.

"BOLETIN DE LA SOCIEDAD CASTELLONENSE DE CULTURA". Tomo XXXIV. Castellón. Abril-junio 1958. "Ermitaños del Lledó", por Angel Sánchez Gozalbo. "Establiments" de Morella y sus aldeas, de 1370", por José Sánchez Adell. "Algunas analogías entre funciones circulares e hiperbólicas", por Juan Torres Noguera. "Estudio estilístico de la Rima IX de Bécquer", por Juan María Díez Taboada. "A sol ixent", por Bartomeu Guasp Gelabert, Pre. "Un año de vida municipal en el Villarreal del siglo XIV", por José María Doñate. "Misterio", por Carlos Ges. "El Caballero de la gabardina gris", por Joaquín Solanelles.

"BOLETIN DEL INSTITUTO AMERICANO DE ESTUDIOS VASCOS". Buenos Aires. Enero-marzo 1958. Número 32. "Nuestro Instituto y el Día del Euskera de 1957". "El Príncipe Luis Luciano Bonaparte y el Euskera", por G. Garriga. "El simbolismo del tocado y la polémica en torno del famoso corniforme", por Eneko (Conclusión). "La casa-torre de Emulondo", por Luis Peña Basurto. Datos desconocidos para la época de Martín de Alzaga", por Enrique de Gandía (Continuación). "Cuestiones euskéricas. Uso del verbo egin como auxiliar", por José de Aralar.

"BOLETIN DEL INSTITUTO DE ESTUDIOS ASTURIANOS". Oviedo, 1958. Número XXXIII. "Certamen conmemorativo del VII Cincuentenario de la Universidad Ovetense". "Los hidalgos relojeros de las Asturias occidentales, fabricantes de relojes en la raya del reino de Galicia.—La Ilustre Casa de los Fernández Lombardero", por Fernando Landeira de Compostela. "Informes sobre las excavaciones llevadas a cabo en la antigua ciudad de Lancia (León)", por Francisco Abad Ríos y Francisco Jordá Cerdá. "La venida de Alfonso XI a San Salvador", por los M. J. Sres. don José Cuesta Fernández y D. Moisés Díaz Caneja. "Asturias y Carlos V", por Amalia Prieto. "La guerra de la Independencia en Asturias: actuación de Flórez Estrada", por Luis Alfonso Martínez Cachero. "Algunas aportaciones al estudio del bable central", por Oliva Armayor. "El folklore de Allande", por Manuel Alvarez Rico. "Una nota sobre las brujas". "Generalidades sobre los fertilizantes en la agricultura tradicional asturiana", por José Luis Pérez de Castro. "Notas para una Historia del periodismo ovetense", por Manuel Fernández Avelló. "Víctor Hevia Granda, Escultor", por José Fernández Buelta.

"CELTIBERIA". Centro de Estudios Sorianos. Julio-diciembre 1957. Número 14. "In Memoriam: Don Miguel Lasso de la Vega y López de Tejada: Marqués del Saltillo (6-V-1893 † 19-XII-1957)". "El maestro Pedro de Osma, gloria insigne de nuestra tierra (Siglo XV)", por Florentino Zamora. "Cronología y evolución del doble dintel en la arquitectura popular del noroeste de Soria", por Manuel Jorge Aragoneses. "La hoz del Duero en Soria (Geología y espeleología locales)", por Clemente Sáenz García. "Mantequilla de Soria", por Pedro J. Iglesias Hernández. Varia.

"CUADERNOS HISPANOAMERICANOS". Madrid. Mayo, 1958. Número 101. "Cuestiones Galdosianas", por Ricardo Gullón. "Elegía en Covaleda", por José García Nieto. "El descubrimiento del prójimo", por P. César Vaca, O. S. A. "Justicia y Ley" (Cuento), por Luis González Seara. Brújula de la actualidad.

"ESTUDIOS SEGOVIANOS". Instituto Diego de Colmenares. Tomo IX. Números 25-26. 1957. "Andrés Laguna auteur du "Viaje de Turquía" a la lumière de recherches récentes", por Marcel Bataillon. "Los sepulcros de los Arias Dávila", por el Marqués de Lozoya. "Ley de la casa en el Fuero de Sepúlveda", por Manuel González Herrero. "Catálogo de la Exposición de "Obras impresas sobre Segovia y su provincia", por Manuel Villalpando. "Un conato de modesto pleito", por J. L. Rodríguez Escorial. "Plateros segovianos (163-1563). Notas documentales", por Mariano Quintanilla. "Varias noticias de Segovia (1752-1775)", por Eusebio Baraona. Varia.

"HELMANTICA". Universidad-Pont-Salamanca. Mayo-agosto, 1958. Número 29. "A Cicerón en su segundo milenario", por Enrique Basabe. "El ritmo en los Discursos de Cicerón", por José Guillén. "Nota crítica a Teócrito XV, 119", por Julio Fantini. "De Orthographia Latina", por José Jiménez Delgado". "La Trinidad en Atenágoras", por Valentín Palmero. "A propósito de un pasaje de Salustio", por Tomás de la A. Recio.

"HUMANIDADES". Universidad Pontificia de Comillas. Vol. X. Números 19-20. Enero-agosto 1958. "En el Bimilenario de la muerte de Cicerón". "Humanismo y Humanidad de M. Tulio Cicerón", por R. Olaechea, S. J. "Cicerón y el Derecho Romano", por O. Robleda, S. J. "Un monumento de vituperación", por J. A. Muníti, S. J. "La inmortalidad del alma en Cicerón", por J. Salinero Portero. "La esencia de la felicidad y el concepto de virtud en Cicerón", por José Luis Gárfer. "Cicerón lingüista", por Mons. Amleto Tondini. "Ideas pitagóricas en Ovidio", por Juan M. Fernández, S. J. "Un poema inédito del P. Ārévalo", por Eusebio Rey, S. J.

"PIRINEOS". Revista del Instituto de Estudios Pirenaicos. Zaragoza, 1956. Enero-diciembre. Números 39-40-41-42. "Les montagnes basques", por Pierre Lamare. "Anfibios y reptiles de la Pobla de Segur", por Salvador Maluquer Nicolau. "Observations morphologiques dans la région de la Noguera Pallaresa", por Fritz Nussbaum. "Significado de las líneas papilares para la sistemática del tipo pirenaico occidental", por José Pons. "Las Facerías Quinquenales internacionales del Valle de Baztán", por Víctor Fairén Guillén. "L'évolution du réseau hydrographique dans

le Pays basque français", por G. Viers. "Les débuts de la campagne de 1793 aux Pyrénées Centrales et le combat de la Caze de Broussette", por B. Druene. "Les "phloeocharis" anophtalmes des Pyrénées et régions voisines", por H. Coiffait. "Un exemple de la régression des glaciers pyrénéens", por Roger Brunet.

"REVISTA DE ESTUDIOS DE LA VIDA LOCAL". Instituto de Estudios de Administración Local. Madrid. Marzo-abril, 1958. Número 98. "El proceso administrativo en caso de suspensión de acuerdos de las Corpora ciones locales por infracción manifiesta de las Leyes", por Jesús González Pérez. "La reclamación administrativa previa al ejercicio de accunes civiles contra Entidades locales", por Francisco Ribes Puig. "La prescripción de la responsabilidad disciplinaria de los Funcionarios de Administración Local", por E. González Nieto. "Notas para un estudio sobre la municipalización de servicios públicos", por Leocadio Manuel Moreno Páez.

"REVISTA DE LA UNIVERSIDAD DE MADRID". Volumen VI. 1957. Número 24. "El Cirujano", por Alfonso de la Fuente Chaos. "Los godos en el Poema de "Fernán González", por Pedro Valdecantos García. "Los grandes grupos del reino animal y el sistema zoológico", por Rafael Alvarado. "Coagulación de la sangre", por José Morros Sardá. "Las Cortes de Castilla en el siglo XVI", por José Martínez Caaados.

"SEMINARIO MEDICO". Instituto de Estudios Giennenses. Jaén, abril 1958. Número 15. "Introducción", del Dr. C. Morcillo. "Reumatismos periféricos de base inflamatoria, con exclusión del reumatismo cardioarticular", por el Dr. C. Morcillo. "Periartritis escapulohumeral; fibrositis", por el Dr. J. Ma Sillero. "Lumbociatalgias", por el Dr. J. Borrachero del Campo. "Reumatismos degenerativos periféricos", por el Dr. Morcillo. "Tratamiento médico de los reumatismos", por el Prof. P. García de Jalón. "Tratamiento Quirúrgico de los reumatismos", por el Dr. J. Cabot Boix. "Cuadros álgicos cervicales de origen osteocondrótico", por el Dr. P. Barceló.

"SEFARAD". Revista del Instituto Arias Montano de Estudios Hebraicos y Oriente Próximo. Madrid-Barcelona, 1958. Fasc. I. "Los plomos con inscripción hebraica de "Ses Fontenelles (Mallorca)", por J. M.ª Millás. "Gli Hapax Legomena nella Bibblia", por Nello Pavoncello. "Hebraísmos en las lenguas románicas", por Jesús Cantera. "Códices hebreos y judaicos en la Biblioteca Universitaria de Valladolid", por Agustín Arce. "Zur Deutung einiger Kontraktionen in Hebraischen", por Meir Fraenkel. "La Cofradía de la Santa Trinidad de los conversos de Barcelona", por José María Madurell Marimón. "Crescas Abnarrabí, médico oculista de la aljama leridiana", por José María Simón. Varia.

"TERUEL". Instituto de Estudios Turolenses. Enero-junio 1958. Número 19. "Descripción minera de la Sierra de Albarracín", por Luis Carbonell Trillo-Figueroa. "Los Dominicos en Alcañiz", por Fray Manuel García Miralles, O. P. "Estudio sobre un alfar de terra sigillata hispánica", por Purificación Atrián Jordán. "Fauna ictiológica del Guadalope y la Estanca de Alcañiz", por Armando Galán Royo. "Confusionismo docu-

mental sobre los Amantes de Teruel. Importancia del protocolo de Yagüe de Salas", por Jaime Caruana Gómez de Barreda.

"TRAVAUX DE L'INSTTUT DE LINGUISTIQUE". Faculté des Lettres de l'Université de Paris. 1956. Vol. I. "Linguistique structurale et grammaire comparée", por André Martinet. "Contribution à l'étude fonctiennelle du contenu", por Luis J. Prieto. "Emplois du passé simple et du passé composé dans la prose contemporaine", por Marcel Cohen. "Du système vocalique du français moderne", por Jean Porte. "La dialectologie bretonne: problèmes, méthodes et résultats", por François Falc'hun. "Perspectives sur l'histoire du vocalisme allemand", por Jean Fourquet. "Structure du quechua (dialecte cuzquénien)", por Georges Dumézil. "Langues de relation et langues de culture dans l'Inde", por Jean Filliozat. "Animé et inanimé, personnel et non-personnel", por Louis Hjelmslev.